

# Plataforma Cívica insta al CGPJ a que expresa su más enérgica protesta por la reforma de la Ley Orgánica del Poder Judicial

MADRID, 3 (EUROPA PRESS)

La Plataforma Cívica por la Independencia Judicial ha instado al Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) a que exprese su “más enérgica protesta” por la modificación en el Senado de la Ley Orgánica del Poder Judicial con un “marcado carácter político”.

Según ha explicado en un comunicado esta asociación, la reforma permite que jueces, fiscales y secretarios judiciales que se encuentran en cargos políticos puedan retornar a sus profesiones de manera privilegiada, sin perder antigüedad y guardando preferencia a la hora de elegir destino.

“Una ley”, denuncia la plataforma, “redactada y promulgada para beneficiar a personas que tienen nombres y apellidos y que son perfectamente identificables como políticos en activo, puesto que la ley tiene efectos retroactivos”.

Además, la Plataforma Cívica por la Independencia Judicial subraya que la reforma se aprobó con un “lamentable método” puesto que se tramitó a última hora y en el Senado como una enmienda a una ley ordinaria con un contenido totalmente ajeno -la ley reguladora de la Jurisdicción Social) y sin el preceptivo dictamen del CGPJ.

La plataforma recuerda que las cuatro asociaciones judiciales se han pronunciado “sin matices en contra de esta norma”, por lo que expresa su completo respaldo, instando al CGPJ a que “haga constar de manera inmediata su más enérgica protesta formal por haber sido excluido del proceso de elaboración de la norma”.

La Plataforma Cívica por la Independencia Judicial